

Ressort: Politik

Adler freut sich auf Arbeit im Innenministerium

Berlin, 25.09.2018, 07:52 Uhr

GDN - Nach der Einigung in der Personalie von Verfassungsschutzpräsident Hans-Georg Maaßen hat Staatssekretär Gunther Adler (SPD) seine Freude darüber geäußert, weiterhin im Bundesinnenministerium tätig sein zu können. "Nach dem guten Wohngipfel in der vergangenen Woche liegt nun sehr viel Arbeit vor uns", sagte Adler der "Rheinischen Post" (Dienstagsausgabe).

"Ich freue mich, dass ich an der Umsetzung aktiv mitwirken kann", sagte der für die Baupolitik zuständige Beamte. Am Sonntagabend hatten sich Angela Merkel, Horst Seehofer und Andrea Nahles, die Parteivorsitzenden von CDU, CSU und SPD, darauf geeinigt, dass Maaßen nun doch nicht Staatssekretär, sondern Berater im Ressort von Innenminister Seehofer werden soll. Ursprünglich wollte Seehofer Adler in den einstweiligen Ruhestand versetzen, um Maaßen holen zu können.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-112364/adler-freut-sich-auf-arbeit-im-innenministerium.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com